



jugend  forscht

Der im Herbst stattfindende **HEUREKA! Mensch und Natur** beinhaltet alle naturwissenschaftlichen Themen. Es werden Fragen zum Thema Mensch und seiner Umwelt gestellt, die sowohl Tiere und ihre Rekorde, wie auch Pflanzen beinhaltet. Außerdem werden das Wetter, chemische und physikalische Phänomene ebenso thematisiert wie die Themen Technik, Energie und Fortschritt.

Die Auswertung ergab auf Bundeslandebene einen 3. Platz für Emma Götze, Kl.3a.

Bei der Schulwertung belegten Marina Hempel, Kl.3 und Anna Grafe, Kl.4 jeweils einen ersten Platz. In Klassenstufe 3 folgten auf den Plätzen L.V. und Henriette Thiel, in Klassenstufe 4 F.H. und N.S.

Die Teilnahme war freiwillig.

Mit ihrem Projekt nahmen Florian Richter und Loris Teich am 07.03.19 am Regionalwettbewerb Jugend forscht in Leipzig teil.